

## Élections européennes : bouffonnerie à l'Assemblée

Écrit par Jean-Luc Mélenchon  
Vendredi, 29 Mars 2013 11:20

---

Une bouffonnerie ! Voilà en quoi aura consisté le débat à l'Assemblée sur le rétablissement de la circonscription nationale pour les élections européennes.

L'UMP et le PS, en toute complicité, ont cruellement humilié les radicaux de gauche, auteurs de la proposition de loi.

Le reniement du Parti Solférinien est sans vergogne.

Après avoir voté pour la proposition de loi du PRG au Sénat en 2010, le PS a donc voté contre à l'Assemblée en 2013.

Comble du cynisme, le nouveau ministre des affaires européennes Thierry Repentin a passé sa journée à s'opposer à ce texte.

Pourtant, il y a moins de trois ans, en tant que sénateur de Savoie, M. Repentin avait voté pour ce texte comme l'ensemble des sénateurs de gauche.

Cet épisode bouffon montre la panique qui gagne Jean-Marc Ayrault.

Par peur du Front de Gauche, le PS passe par-dessus bord ses propres convictions préférant l'esquive au débat national sur l'Europe en 2014.